



La jeune chambre économique de Poitiers recherche ses anciens membres

vendredi 22 septembre 2017, par [lpe](#)

La Jeune Chambre Economique de Poitiers aura 60 ans en novembre. Elle prévoit de réunir ses anciens membres et partenaires pour un dîner d'anniversaire.

Si vous avez été membre de la JCE de Poitiers et que vous n'avez pas été informé(e) directement, vous pouvez prendre contact pour participer à ce moment festif : poitiers@jcef.asso.fr ou ftx.texier@wanadoo.fr

Pour en savoir plus sur la JCE de Poitiers, lire notre article dans le magazine de l'été page 12 : [cliquez ici](#)